



## Ehemalige Feuerwehr Instruktoeren des Kanton Zürich

Sommerversammlung Freitag, 19.08.2005

38 Ehemalige und Partnerinnen befinden sich an Bord der MS Rosenstadt um zur abendlichen Rundfahrt auszufahren.

Es gehört schon zum Standard, dass der Regen auf die Wasseroberfläche hernieder prasselte. Dies ist aber kein Grund um die aufgeräumte Stimmung an Bord zu dämpfen. Fast lautlos glitt das Boot an der Insel Ufenau vorbei an das linke Seeufer, steuert Richterswil und Wädenswil an und überquert den See gegen Männedorf und nimmt wieder Kurs Rapperswil entgegen.

Die Betreuung an Bord ist hervorragend, nur schade dass die Knusperhexe sich als teuerster Fleischkäse zwischen dem Nordkap und Australien herausstellte. Nur allzusehnell vergeht die Zeit und beim Abschiedstrunk wird noch einiges diskutiert und bereits werden Pläne geschmiedet um das Thema Sommerversammlung 2006.

Eindeutig, es wird wieder eine Veranstaltung geben, in welcher Form aber - lasst Euch überraschen.

Die Organisatoren freuen sich aber immer, wenn die Anmeldungen eintreffen, aber auch wenn eine formelle Abmeldung vorliegt.

Wolfhausen, 25. Oktober 2005

Armin Müller